
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
          Reutlingen, 04.10.2020 

 
 
Antrag: Anforderung von Corona-Schnelltests für Seniorenheime, Feuerwehr 
und Beschäftigte der Stadtverwaltung  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck, 
 
die CDU-Fraktion beantragt, dass bei der RAH veranlasst wird, für die Beschäftigten 
und Besucher der Seniorenheime eine genügende Anzahl von Coronaschnelltests zu 
bestellen. Gleichzeitig sollen für die Feuerwehr und die Stadtverwaltung eine 
genügende Anzahl von Schnelltests bestellt werden. 
 
 
 
 
Begründung: 
 
Nachdem bis in ca. 1 Woche die Möglichkeit der Bestellung von Corona-Schnelltests 
besteht, soll die Stadtverwaltung für die besonders schützenswerten Bereiche und 
systemrelevanten Beschäftigten eine genügende Anzahl von Corona-Schnelltests 
bestellen. 
In dieser Jahreszeit wird die Anzahl an Infekten zunehmen. Um hier die besonders 
gefährdeten Menschen in den Seniorenheimen zu schützen, soll bei Beschäftigten 
und Besuchern bei Erkältungssymptomen die Möglichkeit bestehen, direkt mit einem 
Corona-Schnelltest festzustellen, ob eine Covid-19-Erkrankung vorliegt. Ebenfalls 
soll diese Möglichkeit für die Beschäftigten bei der Feuerwehr und der 
Stadtverwaltung bestehen, da diese systemrelevant sind. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Gabriele Gaiser 
Fraktionsvorsitzende                 

CDU-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen 
 
 

Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Keck 
Marktplatz 22 
 
72764 Reutlingen 
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Lange Äcker 4 
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